

Inician campeonato de Ajedrez en honor al Patricio Juan Pablo Duarte

25 de enero 2015



POR LEONARDO PLATA.-

BARAHONA.- La Asociación de Ajedrez en esta ciudad, dio inicio al campeonato de Ajedrez 2015, el cual está dedicado al padre y fundador de la Patria Juan Pablo Duarte, en el cual estarán compitiendo los niños y jóvenes en diferentes categorías.

El acto fue encabezado por el Gobernador Ingeniero Pedro Peña Rubio y Modesto Peña Cuello, y estuvieron presentes, Augusto Moreta de la Defensa Civil, José Peña, encargado de finanza de la Asociación de Ajedrez, así como otras distinguidas personalidades de esta ciudad.

Por su parte, el gobernador Ingeniero Pedro Peña Rubio, quien hizo el movimiento de honor, dijo estar identificado con esta disciplina y llamó a los participantes, a emular y valorar el sacrificio y la entrega del patricio Juan Pablo Duarte, quien dio todo para que hoy seamos libres e independientes.

Expresó que la mejor forma de honrar la memoria de Juan Pablo Duarte y Díez, es actuando siempre de manera correcta, respetando las leyes y trabajar por el bien de la comunidad.

De su lado Modesto Peña Cuello, agradeció el apoyo que siempre le ha brindado el gobernador Peña Rubio, cada vez que la Asociación de Ajedrez realiza sus actividades.
